



Hoy se rendirá un homenaje de cuerpo presente en Cámara de Diputados a Ifigenia Martínez

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Ayer se llevó a cabo el velorio de la maestra **Ifigenia Martínez** y hoy se le rendirá un homenaje de cuerpo presente en la **Cámara de Diputados**.

Sus restos fueron velados de manera privada para la familia y los amigos en una agencia funeraria de la Av. Félix Cuevas, en la Colonia Del Valle, a donde también llegaron legisladores de Morena a dar el pésame e informar que este lunes se le rendirá un homenaje luctuoso de cuerpo presente en la Cámara de Diputados, así lo confirmó el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1u2tq4CqIf7AxFjuM?e=Muoqjd